

Paris, le 14 février 2024

Madame la Ministre déléguée chargée de l'enfance, de la jeunesse et des familles,

Nous, membres de la CIIVISE jusqu'en décembre 2023, tenons à redire qu'il est urgent de continuer le travail que nous avons commencé et de le mettre en œuvre. Grâce à ce travail, la société a bougé, 30 000 victimes ont été entendues et crues, 82 préconisations ont été élaborées, un kit de formation créé. Le rapport publié a été salué unanimement.

Qui mieux que l'équipe de la CIIVISE 1 composée de victimes et de professionnels reconnus peut poursuivre ce travail, qui ne doit pas rester lettre morte?

Nous, membres de la CIIVISE jusqu'en décembre 2023 pensons que notre société doit sortir du déni de l'ampleur des violences sexuelles et de l'inceste sur les enfants, et qu'elle doit protéger les enfants d'aujourd'hui et ceux de demain. Leur protection ne peut pas attendre. C'est pour cela, que nous souhaitons participer à la mise en œuvre des préconisations, de la formation et continuer l'écoute des témoignages des victimes, notre participation à cette politique publique est une question d'efficacité

Le juge Edouard Durand a fait la preuve de sa capacité à conduire ce travail et notre équipe : c'est pourquoi nous proposons qu'il reste président de la commission. Les victimes se sont reconnues en lui et elles lui font confiance. Il ne peut pas y avoir une CIIVISE 2 sans ce lien de confiance unique !

Avec lui, nous avons une doctrine que nous résumons ainsi:

Les violences sexuelles constituent une urgence médicale absolue

En finir avec l'impunité des agresseurs

On vous croit, on vous protège

Veuillez recevoir, Madame El Haïry, l'expression de nos salutations respectueuses,

Ernestine RONAI, Responsable du premier Observatoire départemental des violences envers les femmes en Seine-Saint-Denis

Carine DURRIEU-DIEBOLT, Avocate à la cour

Arnaud GALLAIS, Cofondateur de prévenir et protéger et de Mouvement des enfants

Angélique MOULY, Présidente du CVS de la Maison d'accueil Jean Bru

Jean-Paul MUGNIER, Thérapeute familial et de couples, institut d'études systémiques de Paris

Fabienne QUIRIAU, Experte en protection de l'enfance

Karen SADLIER, Docteure en psychologie clinique

Muriel SALMONA, Psychiatre, Présidente de l'Association Mémoire Traumatique

Eva THOMAS, Fondatrice de SOS inceste

Laurent BOYET, Président de l'association les papillons

Linda TROMELEUE, Psychologue clinicienne, Thérapeute familiale spécialisée dans la prise en charge des victimes de violences intra et extra familiales.

Nathalie MOREAU, Présidente de l'AREVI (Association d'action/recherche et échanges entre les victimes d'inceste)

Marie-Françoise BELLEE VAN THONG, ancienne membre du Conseil National de la Protection de l'Enfance